

Fecha: 15-02-2026
 Medio: El Sur
 Supl. : El Sur - Reportajes
 Tipo: Noticia general
 Título: SÍNTESIS del Biobío

Pág. : 2
 Cm2: 304,0
 VPE: \$ 731.051

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

SÍNTESIS del Biobío

Obras Pùblicas: privados y academia abogan por plan de movilidad

El MOP traza los plazos de obras emblemáticas que culminarán este año y otras en procesos de adjudicación que serán asumidas por el gobierno de Kast, como los nuevos corredores de transporte público o la ruta Pie de Monte. En ese contexto, la multigremial y un especialista de la Universidad de Concepción piden crear una estrategia integral, de inversiones e infraestructura, y planificar de manera más robusta para evitar retrasos en faenas, algo que ha sucedido en Biobío.



Plan Denuncia Seguro logra 84 detenciones y \$65 millones incautados

La seremi Paulina Stuardo informó que el año pasado se concretaron 1.911 reportes anónimos de la ciudadanía, una cifra que representó un aumento del 18,5% respecto al año 2024 y es el 7,8% de las denuncias a nivel país. Entre los delitos más reportados, el 77% estaban vinculados a la Ley de Drogas. La autoridad también destacó el aumento de las denuncias en comunas más alejadas del Gran Concepción como Hualqui (73,7%) y Tomé (50%).



Un tercio de familias damnificadas optan por bono de autoconstrucción

La medida, que fue criticada por los alcaldes por ser una alternativa a la instalación de viviendas de emergencia, fue altamente escogida por los damnificados y contempla la entrega en tres cuotas de casi \$6 millones. El subsecretario general de Gobierno, Erwin Díaz, contó que la primera cuota de 50 UF se pagará desde la próxima semana. "No se puede ser ciego, y no ver que las familias ya se están reconstruyendo", explicó la autoridad de Gobierno.

Biobío registra 4.331 familias damnificadas tras los incendios

Según informó el seremi Hedson Díaz, la afectación supera las diez mil personas de ocho comunas de la Región. La más complicada de ellas es Penco, con 3.279 familias que representan el 76% del universo total de afectados. Se dio cuenta que 1.520 familias damnificadas optaron por el bono de autoconstrucción y que esta semana se pagó un nuevo bono de acogida. Equipos ministeriales trabajan en la revisión de las fichas ingresadas para evitar irregularidades

Penco: damnificados exigen claridad en asignación de viviendas

Dirigentes de las zonas más dañadas por los recientes siniestros expresaron su incertidumbre por las dificultades detectadas en la instalación de casas provisorias, entrega de beneficios y el anuncio de una villa de emergencia. Uno de los puntos centrales de las inquietudes responde a la falta de plazos concretos de las distintas medidas y la anunciada demolición de inmuebles. El alcalde Rodrigo Vera afirmó que se debe mantener el estado de excepción.